

Das Herbert-Esters-Turnier – Wer ist Herbert Esters ?



Als irgendwann vor etwas mehr als 25 Jahren die 3.Herrenmannschaft beisammen saß, wurde die Idee geboren, ein jährliches Wasserballturnier zu organisieren. Über die Rahmenbedingungen und Eckdaten waren wir uns schnell einig. Schwieriger war es bei der Namensgebung, denn ein Wasserballturnier muss ja einen Namen haben. Es sollte ein Namen sein, der sich mit dem Wasserballsport verbinden lässt und gleichzeitig eine allgemeine Akzeptanz erfährt und er muss sich natürlich gut einprägen. Soweit unser Anspruch

Es gab und gibt ja immer und in allen möglichen Sportarten die sogenannten „Sowieso“ – Gedächtnisturniere, bei denen an wichtige Personen erinnert wird. In diese Richtung gingen damals auch unsere Überlegungen, aber wen sollten wir nehmen ? Irgendeinen ehemaligen ersten Vorsitzenden des Vereins ? Irgendeinen Meister in der XY-Liga ? Nein, wir entschieden uns für einen Mann als Namensgeber, der über Jahrzehnte nicht nur den Wasserballsport des Vereins, sondern auch das Vereinsleben selbst prägte und beeinflusste, bevor er viel zu früh starb: **Herbert Esters**.



Herbert oder besser >>Hähbbet